
 

 

  

 

 

 

 

１年越しに実現に至った海外交流事業。まずは支えていただきました全ての関係者の皆様に感謝申し上げます。 

 ９２００ｋｍ、１１時間のフライトを経、アメリカに降りたってから 9日間、阿岸先生やプサワット洋子氏から「持

ち帰るものは３つ。友情・アクトローカリー・自分は何者なのかの視点」そのために必要な事は「絶えずメモを取る

こと・自分を変えること・深く考えること・波に乗ること・変化を楽しむこと・チャレンジすること」のレクチャー

をいただき３校の学校間交流、国立公園比較、観光地ラスベガス、日本の良いものを五感で体験するジャパンハウス

ハリウッド、ＮＢＡ観戦、アメリカ最大の個人図書館・教育施設のハンティントンライブラリー、日系移民強制労働

の歴史施設である全米日系博物館、在ロサンゼルス総領事館でのプレゼンテーションなど、まさに五感を通してアメ

リカに身を置きつつふるさと礼文島に思いを馳せる研修が実現できました。 

多感な青年期において、ホストファミリーの温かな愛情によって第２の家族ができたこと、積極性・計画性・自主

性、相手を知ろうとする姿勢、意思表示の大切さ、誉められる喜び、ハプニングへの協力体制、視野の広がり、自身

の体力などなど、全身全霊で学べたことは今後の人生にとって何よりの宝物となりました。生徒達が持ち帰った写真

には日ごと自信に満ち、笑顔になっていく様子がたくさん映し出されております。ぜひご覧ください。 

これからの自分達の使命は、日米の架け橋になること、伝え、語り継ぐことであります。この学びを礼文島のみな

さまや後輩達にしっかり伝えていきたいと考えております。 
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「海外交流の思い出」     ２年Ａ組 齋藤  優 

 私は今回の海外交流事業でたくさんの新しい経験をしました。 

 その中でも特に印象に残っているのはアドベンチャーデイで

す。私は行き先決めの時から、エンデバー号に興味があり一人で

も見に行きたいとお願いしていました。カリフォルニア科学セン

ター行きが決まってからは、地下鉄の乗り方等を自分なりに調べ

て準備をして過ごしました。実際に行ってみると海外というだけ

で何をするにもいつもとは違う抵抗があり、広い施設内ではマッ

プを見て回っていましたが、書いてある文字や案内が全く分から

ず上手くいかないことがたくさんありました。同時に勉強不足、

特に英単語不足ということを強く感じ、その後のＮＢＡ観戦の際

には１人で飲食物を買うことに挑戦してみました。 

 大変だと感じることもたくさんありましたが、貴重な経験と学

びもたくさんあり、とても充実した１０日間を過ごしました。 

「海外交流を終えて」 ２年Ａ組 讃岐 琉叶 

 私が海外交流事業で身につけた力は、相手に

伝える力と体力です。 

相手に伝える方法は言葉や、ジェスチャー、

表情などがあります。私は完璧な英語を話せな

いので表情やジェスチャーなどで伝える力は格

段に成長したと思います。また、最初は聞き取

れなかった相手の話も後半はずいぶん聞き取れ

るようになったのは本当に嬉しいことでした。 

１０日間ハードスケジュールではあったもの

の、最後まで体調を崩さず過ごしきれたので体

力もついたと思います。私はこれからも英語を

話す機会が多くあるので、この貴重な体験をも

とにさらに勉強を頑張っていきます。 



 

 

１０月２５日（火）稚内市で宗谷地区の企業が１２社程度集まり企業説明会が 

行なわれました。礼文高校は、オンライン形式で１・２年生が第２部（13：25～ 

14：55）に参加しました。来年、再来年度の進路実現に向けて、また将来働くこ 

とを意識して各企業のお話しを真剣に聞いていました。 

 

 

 

１０月３１日(月)に、遠隔事業における第２回対面授業が実施されました。 

今回は２学年の数学Ｂのみの実施となりました。Ｔ－ＢＡＳＥから１名の先生 

が来校し、生徒たちは普段の遠隔授業ではできない特別なアクティビティに意 

欲的に取り組んでいました。また、担当の先生も生徒の成長を間近に見ること 

で遠隔授業での取り組みの成果を感じていました。 

 

 

  

１１月８日（火）、１５日（火）、１６日（水）に道民カレッジ学校開放講座 

を行いました。今年度は茶道体験を実施し、多くの町民の方にご参加いただけ 

ました。参加がなく開講できなかった講座もありますので、来年度はより町民 

の方々の興味を得られる題材にしたいと思います。今後も地域に根ざした、地 

域と関わりの深い学校を目指して参りますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 １０月２７日（木）、香深中から５名、船泊中から１０名の中学生を 

迎え体験入学を行いました。始めに生徒会長 勝田愛理さん、副会長  

齋藤遥さんから学校行事、部活動の説明を行い、その後、授業体験、 

授業見学をしてもらいました。オールイングリッシュでの英語の授業や、 

生徒が国家予算の配分を考えグループで発表する現代社会の授業等を通 

し、来校した中学生も具体的な高校生活のイメージがつかめたのではな 

いかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月行事予定 

１日（木）全校集会 

９日（金）冬期体育大会 

１６日（金）進路講話② 

２３日（金）冬季休業前全校集会 

２４日（土）冬季休業（１月１６日迄） 

２４日（土）冬期進学講習 

 

 

１０月２８日（金）１８時３０分から２０時の間、１・２学年の保

護者を対象に進路保護者説明会が行なわれました。 

①現在の大学受験状況・受験方法について 

②国立大学・私立大学・専門学校等にかかる経費について 

③就職状況について 

１テーマ２０分ほど担当より説明し、理解を深めてもらいました。

生徒たちの来年度以降の進路実現に向けてご家庭で役立てていただ

きたいと思います。 

生徒会による学校紹介 

体験授業（英語） 


